



Curso de español para extranjeros. La Universidad de Sevilla inauguró ayer el *Curso de Formación para Profesores de Español como L2* organizado en la Facultad de Filología con la colaboración del Instituto Cervantes. El curso reúne a especialistas de diversos centros españoles y ofrece formación cualificada para ejercer como docente de español como lengua extranjera, una oportunidad laboral en creciente auge. En la foto, los organizadores del curso, los profesores Christoph Ehlers, Eva Bravo y Lola Pons.

